
最新情報

各事業所の詳細はホームページをご覧ください。随時SNSも配信中
2019/7/1 作成：奉優会通所事業部 広報委員会

外国人技能実習生

通所事業部：樋口 淳

この度、法人内の組織改正に伴い四月一日より通所事業
部長に就任致しました 樋口 淳 と申します。就任にあたり
一言ご挨拶を申し上げます。

平成から令和へと元号が変わる中、私たちデイサービス
の役割も変革が必要だと考えております。当法人の理念
にもある『地域の人々が育つことで、生活が革新する仕組
みを世界で発信していく』を私たちの責務と捉え、地域に
根付いた運営を地域と協働で行うことを目指しています。
そして地域における公益性を確保し、自らの付加価値を高
める事で地域共生社会を実現し、高齢者のみならず地域
全体の在宅生活の基盤を形成して参ります。その為の施
策の一つとして「無償低額型混合介護」を各事業所で展開
して参りますのでご期待いただくと共に、皆様からのより一
層のご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げ、通所
事業部長就任のご挨拶とさせていただきます。

通所事業部 新部長ご挨拶

目黒 ゆっくり保育園 令和元年７月 OPEN！



For you dayservice news優とぴあ

奉優デイサービス 川崎有馬



２０１９年４月１日OPEN！

川崎市が平成28年11月に、高齢・障害者施設・公設34ヵ所の見直しを発表し、民間で十分にサービスが提供
されている施設は廃止となり、その中に前事業所「久末老人デイサービスセンター」が含まれていました。

平成31年3月31日に「久末老人デイサービスセンター」の指定管理契約が満了となるため、
現在ご利用されているご利用者様のために新規事業所への移転が必要となりました。

奉優デイサービス 川崎有馬
◇久末→川崎有馬に移転となった経緯◇

次世代型デイサービスを目指します！

団塊世代の高齢者がデイサービスを利用されることが増えて
きています。ご利用者様が「友達に会いに来た」または「ここに
遊びに来た」と思っていただけるように、できるだけ施設感を
なくすようにし、くつろげるカフェの様な空間づくりを心掛けてい
ます。

福祉機器展に足を運び、座り心地のよい椅子やご利用者様が
輪になれる様に六角形のテーブルを選びました。
昼食は美味しいご飯を提供出来るように、産地にこだわってい
る食品業者の中から、職員がみんなで試食して決めさせていた
だきました。

「久末老人デイサービスセンター」
平成31年3月31日終了

「奉優デイサービス 川崎有馬」センター長ご挨拶

センター長：古林 美重

今後、超高齢化社会に求められる新しい介護の形として「地域包括ケア
システム」が進んでいき、重度のご利用者様もデイサービスを利用され
ることが増えてくると思われます。重度の方も受け入れられるよう、
入浴設備も整えました。
奉優デイサービス 川崎有馬は、既存のデイサービスの形に

とらわれない“次世代型デイサービス”を目指します！



「令和型デイ」 川崎有馬

座りやすさ・安全性・おしゃれの3つを取りそろえた
←自慢の椅子がこちらです！久末の頃はご希望の方には
クッションや背当てをつけて、椅子に座って頂いていまし
たが、新しい椅子となってからはクッションの要望が無く
なりました。ぜひとも川崎有馬にお越しいただき、座り
やすさを試してみてください！
また、ひじ掛けの触り心地も最高です！

プロジェクターを活用した、幅広いプログラム！

ご利用者様が座りやすい こだわりの椅子！

川崎有馬ではIOT・ICTを取り入れています。
Wi-Fi も4つの回線があり、タブレットをご持参される
ご利用者様もいらっしゃいます。

プロジェクターを活用し、昔の映画やご利用者様の
昔住んでいた所をGoogleストリートビューで流したり
すると「懐かしいわねー！」と大変喜ばれます。

皆さまが輪になれる六角形のテーブル！

テーブル選びがとても苦労しました。皆さまが輪になれるよう
に六角形のテーブルを探していたのですが、中々見つかりま
せんでした。福祉機器展でお会いした家具の業者の方の
パンフレットに理想のテーブルがあり、導入できました。

皆さまが自然と顔を見合わせながらお話しすることができ、
くつろいで過ごして頂いています。

個浴・座位浴・機械浴可能な「ユニバス」！＆日本で初導入のユニットバス！製造ナンバー００１！

久末の頃からご利用頂いている重度のご利用者様が
入浴できるよう、入浴設備にもこだわりが詰まっています！
導入した入浴設備は酒井医療の「ユニバス」です。
1台で幅広いADLに対応可能です。立ち上がり」動作が不安
な方から、車椅子に座ったまま入浴する方まで、安全かつ
快適に入浴できます。その「ユニバス」が設置されている
浴室が積水さんで日本初導入のユニットバスなんです！

一般浴も広々としています。
浴室の照明はダウンライトになっ
ていて、くつろいで入浴できる空
間となっています！


